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“Squadra giovane con potenzialità, 
vogliamo centrare i playoff”

Il responsabile del settore femminile Alessandro  BiffiIl responsabile del settore femminile Alessandro  Biffi

Squadra e staff rinnovati per il secondo anno del progetto in rosa.



“Photo-gallery della 
settimana”



Un veterano dell’Eccellenza fa un bilancio delle prime 
quattro giornate biancocelesti. Giovanni Russo, 32enne 
portiere con alle spalle una carriera in categoria, 
analizza il momento attuale della Trevigliese (7 punti, a 
due lunghezze dalla vetta) e immagina dove potrà arri-
vare in futuro la squadra: “Se faremo uno step mentale, 
ci potremo togliere grandi soddisfazioni”, 
commenta l’ex Legnano, RG Ticino e Verbania.

Come procede il processo di amalgama della 
squadra?
Credo che la strada che abbiamo intrapreso sia quella 
giusta. Piano piano la squadra si sta amalgamando, più 
andiamo avanti e più si vedono i miglioramenti. 
Personalmente sono molto contento di come si lavora 
qui a Treviglio. 

“Crescere di testa per 
toglierci soddisfazioni”
Intervista al  portiere Giovanni Russo,
veterano dell’ Eccellenza.

Il responsabile della femminile della Trevigliese 
racconta il progetto in rosa al secondo anno
«Una squadra giovane e rinnovata con grandi 
potenzialità». Il progetto tecnico legato al settore 
femminile della Trevigliese è al secondo anno, la 
squadra di ragazze partecipa al campionato di 
Promozione. «Il primo anno è servito per far 
capire che la società crede nel femminile – 
commenta Alessandro Biffi, responsabile del settore 
femminile della Trevigliese – questo è il primo anno 
in cui si lavora con l’obiettivo di centrare i playoff». 
Per gran parte la squadra è stata rinnovata: «Almeno 
la metà sono nuove – spiega il dirigente - 
E’ ambiato il mister, Michele Zonca, e lo staff. 
A parte il capitano che è un classe ’96 e un’altra 
ragazza classe ‘99, le altre sono giovani, ma calcano 
da anni i campi da calcio.
In futuro la nostra volontà è di costruire il settore 
giovanile o almeno avere un paio di squadre.

“Squadra giovane con grandi potenzialità, vogliamo centrare i playoff”

Quale è il bilancio dopo quattro partite?
Nelle prime partite abbiamo fatto sette punti. Siamo nella 
fascia alta della classifica di un campionato difficile, in cui 
ci sono tante buone squadre che hanno ambizioni. Credo 
che questa sia la nota positiva di questo inizio. Tuttavia 
dobbiamo crescere mentalmente, solo in questo modo 
potremo fare un campionato importante e di vertice. 

Che obiettivo può porsi questa Trevigliese?
Credo che questa Trevigliese possa arrivare in alto, lo staff 
e la società ci mettono nelle condizioni migliori per 
lavorare. Dipende da noi giocatori: se saremo capaci di 
fare un salto dal punto di vista mentale, credo che questo 
gruppo possa arrivare molto in alto.

Si potrebbe pensare di creare una collaborazione con altre 
realtà. Il movimento del calcio femminile c’è sempre stato, 
quando l’Italia ha fatto molto bene ai Mondiali è scoppiato: 
ci sono ampi margini di crescita ». Le ragazze giocano 
le gare interne allo Zanconti, subito dopo le partite della 
prima squadra di Eccellenza, mentre si allenano al Mazza. 
«Siamo una squadra giovane, venti ragazze che a livello 
tecnico hanno enormi potenzialità – continua Biffi -, pos-
siamo lavorare tranquilli migliorando i risultati dello scorso 
anno».
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